



竜美丘スタイル

ともに「笑顔」「学び」「感謝」を毎日 授業で輝く竜美っ子

全ての子が「主役である」こと



暑さ対策として今年度『一斉下校』を10月17日からスタートの予定でした。ところが、何とこの日30℃に迫る高温になり延期に。汗びっしょりの1週間でしたが、ようやく秋の空気に衣替えとなりました。

10月に入り、教育実習生(1・2・5年)、本読みさんによる読み聞かせ(低学年)、栄養教諭による給食巡回訪問(3年)など様々な方々と関わる機会が増えてきました。2年生には週に1回、大学生ボランティアと一緒に勉強しています。また、おかざきっ子展10/19・20の搬入、作品展示、搬出に多くの保護者ボランティアの皆さんにご協力いただきました。ありがとうございました。

大学の先生方(3名)が各実習生の授業観察のために来校。帰り際に竜美っ子の豊かな表情、集中力、男女分け隔てなく協力する姿に驚かれ、ほめていただきました。

さて、15日(火)より学習発表会に向けて体育練習(各学年12回程度)が始まりました。今年度は、①キッズデイズ10/9～、②暑さ対策、③竜海中学校文化祭11/1・11/2、より三島小・六名小・竜美丘小で協議して11月3日(日)発表会としました。互いに協力し、集団への所属感や連帯感を深め、公共の精神も養います。特に、昨年度中止となった校内学習発表会10/30(水)は、

制限をなくし、初めて全校が体育館に入って

鑑賞します。楽しみにしている子が多く、「あの子ってすごい！」が飛び出すチャンス。今回、各学年によって国語・生活・音楽・算数・外国語活動・総合的な学習の時間、など発表する学習内容は様々。過去の学芸会とは違って、**全ての子が「主役である」こと**。私も700名の子供たち一人一人の成長、変容を見逃しませんよ。



竜美丘小 令和になって学芸会↓学習発表会へ

○令和元年度 学芸会 十月二十六日(土) 体育館

○令和二年度・三年度 十月に運動会を実施

○令和四年度 学習発表会 十月二十二日(土) 体育館

※合唱、合奏などの学年音楽、劇を発表

※教科の学習内容、総合的な学習のまとめを発表

○令和五年度 学習発表会 十月二十八日(土) 体育館

★市内、校内でインフルエンザが大流行

↓感染拡大防止のため校内学習発表会を中止

○令和六年度 学習発表会 十一月三日(日) 体育館

・開場 8時35分

・発表順 ①三年生 ②四年生 ③一年生

④二年生 ⑤五年生 ⑥六年生

・体育館の入場について(観客の入れ替え)

お子さんの学年の発表時間のみ ※人数制限なし

※九月十八日配付「学習発表会のご案内」を参照